

JURNAL

Analisis Produktivitas Perikanan Budidaya Air Tawar dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya di Kabupaten Bandung

Pemanfaatan Ekstrak Etanol Bayam (*Amaranthus* sp.) dalam Budidaya *Chlorella* sp.

Penggunaan Kulit Kopi Hasil Fermentasi Jamur *Aspergillus niger* pada Pakan Terhadap Laju Pertumbuhan Benih Ikan Nila (*Oreochromis niloticus*)

Karakteristik Hasil Tangkapan Jaring Arad pada Kedalaman yang Berbeda di Perairan Cirebon Jawa Barat

Selektivitas Jaring Kejer dengan *Mesh Size* berbeda terhadap Rajungan (*Portunus pelagicus*) Hasil Tangkapan di Perairan Gerbang Mekar Kabupaten Cirebon

Efektivitas Pemberian ovaprim terhadap Produktivitas *Daphnia* sp.

Efektivitas Probiotik dengan Carrier Zeolit pada Media Pemeliharaan Udang Galah (*Macrobrachium rosenbergii*)

Pengaruh Suhu Media Pemeliharaan terhadap Efisiensi Pemanfaatan Kuning Telur Larva Ikan Nilem (*Osteochilus Hasselti*)

Pengaruh Minawisata Bahari terhadap Pendapatan Rumah Tangga Nelayan di pantai Santolo Kabupaten Garut

Karakteristik Kandidat Bakteri Probiotik dari Ikan Sidat (*Anguilla bicolor*) sebagai Anti Aeromonas Berbasis Analisis Molekuler

Analisis Kekerabatan Strain Lele (*Clarias* spp.) Menggunakan Penanda Genetik Berbasis RAPD-PCR

Analisis Pengembangan Usaha Distribusi Ikan Hias (Studi Kasus di Jalan Peta Kota Bandung)

PERIKANAN DAN KELAUTAN



JURNAL PERIKANAN DAN KELAUTAN

Pembina	: Iskandar (Dekan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan UNPAD)
Penanggung Jawab	: Junianto
Ketua Dewan Redaksi	: Indah Riyantini
Editor Pelaksana	: Dulmi'ad Iriana
Anggota	: Otong Suhara Djunaedi Eddy Afrianto Iwang Gumilang Ankiq Taufiqurohman
Pelaksana Tata Usaha	: Iis Rismawati
Pembantu Editor	: Fajar Aprillianto Rustandi

Alamat Penerbit/Redaksi :

Jl. Raya Bandung-Sumedang KM.21 Jatinangor, 45363

E-mail : FAMS_2011@yahoo.co.id

Website : www.fpik.unpad.ac.id

(Terbit empat kali dalam satu tahun : Maret, Juni, September, Desember)

PENGANTAR REDAKSI

Salam sejahtera untuk para pembaca yang budiman, Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan kekuatan kepada kami sehingga Jurnal Perikanan dan Kelautan (JPK) Volume IV No. 3 dapat sampai dihadapan para pembaca. JPK adalah jurnal ilmu-ilmu perikanan dan kelautan yang memuat hasil penelitian dibidang perikanan dan kelautan. Edisi kali ini ada sedikit perubahan dalam cover, dimana kata Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan Unpad dihilangkan karena alasan standarisasi suatu jurnal ilmiah. JPK untuk kali ini memuat hasil penelitian dibidang perikanan dengan kajian Teknologi dan Manajemen Budidaya Perikanan, Teknologi dan Manajemen Perikanan Tangkap, Teknologi dan Manajemen Sumberdaya Perairan, Manajemen Bisnis Perikanan dan Kelautan, dan Teknologi Industri Hasil Perikanan.

Semoga JPK ini bermanfaat bagi para pembaca dalam menambah wawasan dalam bidang perikanan dan kelautan. Terakhir, redaksi mengucapkan terima kasih kepada para peneliti, pemerhati dan para pemikir yang telah berkontribusi dalam pengembangan ilmu, teknologi dan seni dalam bentuk naskah penelitian, buah pikiran/gagasan, dan review yang telah dikirim ke JPK. Semoga aktivitas kita semua menjadi Amal Ibadah kepada Allah SWT.

Selamat Membaca

Redaksi

DAFTAR ISI

Analisis Produktivitas Perikanan Budidaya Air Tawar dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya di Kabupaten Bandung <i>Achmad Fatah Nurdin, Achmad Rizal dan Asep Agus Handaka S.</i>	1 – 10
Pemanfaatan Ekstrak Etanol Bayam (<i>Amaranthus</i> sp.) dalam Budidaya <i>Chlorella</i> sp. <i>Ahmad 'Arif Hadyan, Zahidah Hasan dan Ayi Yustiati</i>	11 – 20
Penggunaan Kulit Kopi Hasil Fermentasi Jamur <i>Aspergillus niger</i> pada Pakan Terhadap Laju Pertumbuhan Benih Ikan Nila (<i>Oreochromis niloticus</i>) <i>Ai Siti Rohmah Nuraisah, Yuli Andriani dan Evi Liviawaty</i>	21 – 34
Karakteristik Hasil Tangkapan Jaring Arad pada Kedalaman yang Berbeda di Perairan Cirebon Jawa Barat <i>Ali Gusfar Arzi, Sunarto dan Ibnu Dwi Buwono</i>	35 – 42
Selektivitas Jaring Kejer dengan <i>Mesh Size</i> berbeda terhadap Rajungan (<i>Portunus pelagicus</i>) Hasil Tangkapan di Perairan Gerbang Mekar Kabupaten Cirebon <i>Analisa Ning Utami, Dulmi'ad Iriana dan Alexander M. A. Khan</i>	43 – 49
Efektivitas Pemberian ovaprim terhadap Produktivitas <i>Daphnia</i> sp. <i>Azwan Ruswandi, Ujang Subhan dan Herman Hamdani</i>	51 – 56
Efektivitas Probiotik dengan Carrier Zeolit pada Media Pemeliharaan Udang Galah (<i>Macrobrachium rosenbergii</i>) <i>Dini Laela Sakana, Iskandar dan Ujang Subhan</i>	57 – 66
Pengaruh Suhu Media Pemeliharaan terhadap Efisiensi Pemanfaatan Kuning Telur Larva Ikan Nilem (<i>Osteochilus Hasselti</i>) <i>Eka Hariani Suhardi, Ike Rustikawati dan Ujang Subhan</i>	67 – 72
Pengaruh Minawisata Bahari terhadap Pendapatan Rumah Tangga Nelayan di pantai Santolo Kabupaten Garut <i>Endah Nurwenda, Yayat Dhahiyat dan Iwang Gumilar</i>	73 – 79
Karakteristik Kandidat Bakteri Probiotik dari Ikan Sidat (<i>Anguilla bicolor</i>) sebagai Anti Aeromonas Berbasis Analisis Molekuler <i>Fathan Jefriansyah, Roffi Grandiosa dan Rusky I. Pratama</i>	81 – 91
Analisis Kekerabatan Strain Lele (<i>Clarias</i> spp.) Menggunakan Penanda Genetik Berbasis RAPD-PCR <i>Ahmad Fikry Diani, Ibnu Dwi Buwono dan Zuzy Anna</i>	93 - 101
Analisis Pengembangan Usaha Distribusi Ikan Hias (Studi Kasus di Jalan Peta Kota Bandung) <i>Gezza Gusthanzah, Atikah Nurhayati dan Roffi Grandiosa</i>	103 - 110
Pengaruh Jumlah Pencucian Daging Kerang Darah Lumat Terhadap Tingkat Kesukaan Bakso <i>Gilang Ramadhan, Nia Kurniawati dan Walim Lili</i>	111 - 115
Pengaruh Lama Waktu Perendaman Induk dalam Larutan Madu Terhadap Pengalihan Kelamin Anak Ikan Gapi (<i>Poecilia reticulata</i>) <i>Habib Khuwailidul Haq, Ayi Yustiati dan Titin Herawati</i>	117 - 125